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 第 2372 回例会 2008 年（平成 20 年）1 月 29 日（火）

司 会：宮沢由己         ビ ジ タ ー：鈴木丈史様(東京八王子南 RC)  
点 鐘：大橋正明         ラッキーNo.：No１９ 藤森睦美 
斉 唱：我等の生業   

 

 

 
先週は寒い日が続きまた、諏訪湖も全面結氷しお神渡りが見られるようです。 

先週 22 日の例会を宮坂副会長に代行いただき有り難うございました。その上、台

湾からの帰国を真夜中にお出迎えいただき感激いたしました。 

 

19 日(土)より 22 日（火）まで埔里ロータリークラブを訪問し、ご存知、熱烈な

歓迎を受けてきました。お酒が苦手な私は少々閉口しましたが、無事岡谷ロータリ

ークラブのメッセンジャーとしてお務めしてまいりました。 

 

また、尾関 50 周年実行委員長より 50 周年のご案内をしていただきました。詳し

くはそれぞれ委員長さんよりご報告があるかと思います。 

 

この度は台湾の埔里ロータリークラブへ大勢ご参加いただき、無事帰国できまし

たことに感謝しご報告と挨拶に代えさせていただきます。 

 

 会 長 報 告 
・ 埔里 RC より礼状が届きましたのでご報告します。また、その中で訪問時に持参

しましたニコニコボックスは埔里RCと岡谷RCとの共同奉仕に使う予定とありま

した。 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
・2月のロータリーレート＝1＄ 108 円 

・3/9（日）IM の出欠表を回覧します。多くの方のご参加をお願いします。 

 

 

http://okayarc.org/


 

 

 委員会報告 
国際奉仕委員会  埔里 RC への訪問へは多くの方のご参加ありがとうございまし

た。和やかな旅行ができました。感謝します。また、「ユネスコ世界寺子屋運動」の

書き損じハガキの回収は今日まででしたが、2/12 の例会まで延長します。ご協力の

程、よろしくお願いします。 

50 周年実行委員会  埔里 RC で 50 周年事業への参加をお願いして来ました。当ク

ラブは埔里 RC 以外の友好クラブはありませんので、是非とも多くの方のご参加をお

願いすると呼びかけてきました。 

 

 

卓 話 ｢埔里クラブ訪問報告と 

    旅行全般の動向について｣ 矢崎 宏明 会員

 

Ⅰ.埔里クラブ訪問 報告 

① １月１９日(土)から２２日(火)まで２２名（うち夫人７名）で行

ってまいりました。 

② ９０歳になられたケーキ会員をはじめ、ドラゴン会員・ペーパー会員などみ

なさん健在でたいへんお元気でいらっしゃいました。（埔里クラブでは、職業

にちなんだニックネームで呼び合うきまりになっています） 

③ たいへんな歓待を受けました。台北の空港へ大勢で出迎えていただき、バス

車内用においしいバナナとみかんをたくさん頂きました。夜は例会形式での歓

迎式と懇親会を開いていただきました。懇親会では特産のおいしい紹興酒で乾

杯（カンペイ！）の応酬となり、両クラブからカラオケも飛び出し、和やかな

雰囲気で交流ができました。宿泊したアポロホテル様（会員）には、各部屋に

フルーツを頂くなど、たいへんお世話になりました。また、翌日は台湾中心点

と、日月潭を案内していただきました。日月潭では遊覧船にメンバーの皆さん

も同乗して頂き、素晴らしい快晴の中、美しい湖を堪能させていただきました。

夫人を含め参加者全員におみやげを頂戴いたしました。 

 

④ 尾関実行委員長より岡谷クラブ５０周年へのご招待を申し上げたところ、み

んなで来岡したいと思いますというお言葉を頂きました。 

⑤ 植樹した並木を見せていただきました。翌朝、２０年以上前に植樹をさせて

いただいた並木を見せていただきました。 

⑥ 埔里鎮（市）の現況について。人口がなかなか増加せず、８万から１０万の

間で推移しているため、以前は台湾七大市のひとつでしたが、方々の新興都市

に追い抜かれてしまいました。交通が不便なことが最大の要因と思われますが、

近々高速道路が開通し、台北の桃園国際空港から２時間少しで来られるように

なります。新幹線の開通とあわせ、今後の発展が期待されております。 

 

⑦ 翌日は開通したばかりの台湾新幹線に台中から台北まで乗車しました。 

⑧ ３日目のフリータイムは、大理石の美しい大峡谷、花蓮のタロコ渓谷や、新

築された故宮博物院の見学など思い思いに過ごしていただきました。 



 

 

⑨ 最終日は全員で台北市内を観光し、無事帰国いたしました。 

⑩ たくさんのご参加ありがとうございました。大橋会長・牛山幹事・小野委員

長には特にご苦労頂きました。５０周年に埔里クラブのみなさんにお越しいた

だいた際には、クラブを挙げての歓待でお返しをしないといけないと思いまし

た。 

 

Ⅱ.海外旅行の動向について 

① 人気の観光目的地－米スミソニアン協会「死ぬ前に一度は見たい絶景」より 

② 世界遺産ブームと強行スケジュールの落とし穴 

③ アジア都市観光の衰退 

④ 中国地方都市の観光解放 

⑤ ドバイ 

⑥ オープンエアー（航空自由化）について 

 

Ⅲ.国内旅行の動向について 

① ＪＴＢお客様アンケート９０点以上の宿 

② 日帰りバスツアーの衰退とバス業界の苦悩 

③ インターネット宿泊サイトの隆盛 

④ 東京ホテル戦争と和モダンな旅館グループ 

 
 

 ニコニコボックス 
鈴木丈史様(東京八王子南 RC)  本年もよろしくお願い致します。 

黄 傳徳様(埔里扶輪社)よりご厚志を頂きました。 

国際奉仕委員会  先日の台湾訪問旅行に多くの皆様のご参加を頂き、和やかな旅

となりました。厚く御礼申し上げます。 

矢崎宏明  埔里 RC 訪問ツアー、沢山のご参加ありがとうございました。 

牛山幸一・大橋正明・小口成人・小口雅弘・尾関秀雄・高木昭好・濵 俊弘・平沢

清文・藤森睦美・宮沢由己・矢島 實・山岡晴男  台湾から無事帰りました。 

小口泰史・河西 洋・佐藤有司・竹村一幸・塚田昌滋・濵 透・林 裕彦・林 靖

高・宮坂 伸・矢島 進・原 史郎  台湾 埔里 RC 訪問、ご苦労様でした。 

井上保子・太田博久・大橋正明・北村正春・宮坂宥洪・宮坂宥澄・山岡正邦・山岸

邦太郎・山崎典夫  矢崎会員、卓話よろしくお願いします。 

矢島 實  優良事業所の全国表彰を受けました。従業員に感謝します。 

林 靖高  諏訪湖が全面結氷しました。 

梅垣和彦  結婚記念日のお花を頂き、ありがとうございました。 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者４０名、出席率７８.４３％、前々回訂正７８.４３％ 
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